



En 4T buscan reprimir y amedrentar a la oposición: Marko Cortés

Responsabilizan a Delgado por promover "polarización y odio"

• Por Otilia Carvajal y Jorge Butrón

Dirigentes y legisladores de oposición responsabilizaron al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, por promover un discurso de "polarización y odio" en su contra, llamándolos "traidores a la patria", tras haber rechazado la Reforma Eléctrica impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta a la estrategia del guinda para difundir los nombres de los diputados que votaron en contra, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que pensar distinto no es traicionar a la patria, sino estar a favor de las energías limpias.

"No, Mario Delgado, con la frente en alto nuestro voto fue a favor de energías limpias y más baratas. Pensar distinto no es traición; lo que sí es traición es generar odio y violencia, dejar a niños sin medicinas, permitir que el narco se expanda y llevar más de 100 mil homicidios", indicó.

o el dato

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció del lunes en conferencia de prensa que lanzaría una campaña con fotos de los diputados que votaron en contra de la reforma.

También reprochó el asalto a la diputada federal María Josefina Gamboa, a quien le robaron sus pertenencias al salir de un hotel de la Ciudad de México, antes de la sesión de ayer en San Lázaro.

"Ésta es otra muestra más de la autocracia en la que quiere que vivamos el Presidente López Obrador, donde no sólo no se respeta la libertad y el derecho a disentir, sino se busca reprimir amedrentando, persiguiendo y hostigando a los legisladores de oposición", señaló.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, defendió su voto en contra de la reforma, al señalar que le pusieron a Morena "la paliza de sus vidas".

"¡No te cansas de hacer el ridículo, Mario Delgado! La oposición y la sociedad civil les pusimos la paliza de sus vidas. Defendimos el futuro de México y ustedes pasaron a la historia con la vergüenza de ser la primera iniciativa del Ejecutivo sin los votos para ser aprobada", tuiteó.

Moreno Cárdenas acusó a Delgado de ser un "delincuente electoral confeso", porque, dijo, ve al país como su campo de juego, por lo que enfatizó que defenderán a México cuando esté en riesgo.

A la vez, la secretaria de Comunicación del PRD, Estephany Santiago, aseguró que la nación ya no puede seguir con discursos que polarizan o incitan al odio, ya que solamente generan violencia.

"Ya no podemos seguir con discursos polarizados y de odios, ya que cuando no hay argumentos es cuando sale la violencia. Lo que nosotros queremos es que existan proyectos que beneficien a la ciudadanía y no polarización de parte de algunos", apuntó.

En la Cámara de Diputados, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, también arremetió contra el dirigente nacional morenista, a quien señaló de no tener es-

DIRIGENTE del PAN reprueba el asalto que sufrió la diputada Josefina Gamboa en CDMX; presidente de Morena no tiene estatura política, es un "terrorista", dice líder de bancada tricolor

tatura política para crear acuerdos.

"Mario Delgado es como aquel terrorista que entra a una fiesta, se dinamita y luego dice: '¿oye, y por qué se acabó la fiesta?'. Mario Delgado debería tener la estatura política, no la tiene, para enfrentar los retos de un partido que está hoy conduciendo una nación tan grande y tan importante como la nuestra", expresó, en entrevista con medios de comunicación, el líder de la bancada priista.

A las críticas se sumó el vicecoordinador del PAN, Jorge Triana, quien señaló

directamente al dirigente de Morena y a la secretaria general de ese partido, Citlalli Hernández, por cualquier cosa que pueda ocurrirles a los legisladores de Acción Nacional.

Indicó que, a título personal, presentará una demanda de daño moral por difamación, fundamentada en el artículo 1830 del Código Civil Federal.

En el Senado, el Grupo Plural alertó que Morena está promoviendo una campaña de "apología del odio", luego de que no consiguió la aprobación de la Reforma

Eléctrica el pasado domingo.

En un comunicado, el senador Emilio Álvarez Icaza apuntó que la campaña de exhibición de los diputados que votaron en contra de la iniciativa enviada por el Presidente no raya en la polarización, sino en la construcción de la violencia, lo cual es un delito.

"Ésta es una práctica fascista. Apelar a la traición a la patria es una práctica del fascismo. Hay que decirlo en sus términos y sus palabras. Es extraordinariamente peligroso", enfatizó.

"NO, MARIO DELGADO, con la frente en alto nuestro voto fue a favor de energías limpias y más baratas. Pensar distinto no es traición; lo que sí es traición es generar odio y violencia, dejar a niños sin medicinas, permitir que el narco se expanda y llevar más de 100 mil homicidios"

Marko Cortés
Dirigente nacional del PAN

"MARIO DELGADO es como aquel terrorista que entra a una fiesta, se dinamita y luego dice: '¿oye, y por qué se acabó la fiesta?' (...) debería tener la estatura política, no la tiene, para enfrentar los retos de un partido que está hoy conduciendo una nación tan grande y tan importante"

Rubén Moreira
Coordinador de los diputados del PRI